

NOTICIES - NOTICIES

ayuntamiento

Entrega de distintivos

Como un acto más entre los que se van organizando con motivo de haber sido declarado 1970 el «Año Internacional para la Protección de la Naturaleza», tuvo lugar el día 15, domingo, aprovechando la entrega de insignias del Servicio de Vigilantes Honorarios de Incendios Forestales, un simpático acto en la Casa Consistorial del que nos complace dar una breve referencia.

Asistieron el Secretario del Patronato Provincial para la Protección de Animales y Plantas, D. Enrique Giralt Barroso, y el 2.º Jefe del citado Servicio de Vigilantes Honorarios, D. Antonio Marcos, además de las autoridades locales y fuerzas vivas de la población especialmente invitadas.

Se inició el acto con la lectura del nombramiento del Jefe de la Sección Local de Vigilantes Honorarios, D. Ramón Gibernau Puig, a quien le fue entregado el distintivo correspondiente por D. Enrique Giralt en su calidad de Inspector Provincial. El Sr. Gibernau agradeció con unas breves palabras el nombramiento y se declaró dispuesto a corresponder con su actuación al honor que se le dispensaba. Seguidamente habló el Sr. Marcos, quien expuso claramente y en forma amena la misión asignada a los Vigilantes Honorarios, extendiéndose al mismo tiempo sobre la importancia de dicha misión en cuanto contribuye a la protección de la Naturaleza, cuya conservación se hace cada día más necesaria.

Después, el Sr. Giralt procedió a la lectura de los nombramientos de Vigilantes Honorarios de esta población y el Sr. Alcalde entregó seguidamente los distintivos correspondientes a los señores designados, que son D. José Guerra Satorre, D. Julio García Vidal y D. Francisco Abella Marsinach. Terminada dicha entrega, el Sr. Giralt hizo un parlamento sobre la necesidad acuciante de proteger a la Naturaleza y consiguió mantener en todo momento la atención de los asistentes, que quedaron muy complacidos con su conferencia. Finalmente, se celebró un coloquio muy ameno e interesante, con el cual quedó cerrado el acto.



CARRETERA 5/n - TEL 54
STA. EULALIA DE RONSANA

Nueva Asociación

Recientemente, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia se ha dignado aprobar la constitución de la «Asociación de vecinos de la urbanización can Torras», así como los estatutos correspondientes. Los fines de la entidad son los de colaborar con las autoridades competentes en la defensa de los intereses morales de la vecindad, fomentando la observancia de las buenas costumbres, al mismo tiempo que mantener en condiciones de seguridad, salubridad y ornato públicos los terrenos y edificaciones de la urbanización.

La Junta Directiva es la siguiente:

Presidente: D. Ramón Gibernau Puig
Vice-presidente: D. Enrique Torras Gubern
Secretario: D. Pedro Mayol Muñoz
Vice-secretario: D. José Cánovas Gensana
Tesorero: D. Luis Bargalló Llurba
Vocales: D. Pablo Gómez Pulido
D. Francisco Guardiola Moya
D. Julio García Vidal
D. José Vandellós Llop
D.ª Vicenta Segovia del Amo.

Servicio de vigilancia

El Ayuntamiento acordó recientemente establecer un servicio de guardería en todo el Municipio al objeto de cortar los delitos de hurto, cada día más frecuentes, y llevar la tranquilidad a los alarmados propietarios intranquilos ante la proliferación de tales actos. Actualmente se está en vías de organización del servicio que dependerá de la Comisión Municipal de Gobernación integrada por los señores concejales D. Sebastián Bonet Poma y D. José Baró Oliveras.

Quintas

El segundo domingo del actual mes de marzo tuvo lugar en la Casa Consistorial el acto de clasificación de soldados para el reemplazo de 1970, que este año ha sido poco numeroso. Integran las listas los mozos Francisco Brosa Codina, natural de Moyá; Miguel Codina Viaplana y Jaime Ribera Molins, naturales de esta población; Manuel Godeo Navarro, natural de Puertollano y José María Rodríguez de Lizana Saña, natural de San Hipólito de Voltregá.

C A R B Ó

Llibreter

Enquadernador

Tel. 270 04 32

Granollers

Clavé, 36